



MIEDO AL CONTAGIO

Personal de enfermería de las clínicas del IMSS realizan bloqueos para exigir material de protección personal

6

FRENTE COMÚN

Convocan diputados a la coordinación de todos los sectores para enfrentar la pandemia



FOTO: ESPECIAL

5



SUBE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), informa que aumentaron casi en mil casos las agresiones durante febrero en el Estado de México. Los municipios con mayor índice son Ecatepec, Nezahualcóyotl y Toluca

3

Registran primer deceso por Covid-19 en la entidad

La Secretaría de Salud informó que ayer se registró el primer deceso por Covid-19 en la entidad correspondiente a un masculino de 42 de edad, residente de la CDMX, no contaba con antecedente de viaje, sin embargo, estuvo en contacto con una persona que dio positivo a esta enfermedad.

La dependencia detalló que el fallecimiento ocurrió en el Hospital Regional de Alta Especialidad de Ixtapaluca, perteneciente a la Secretaría de

Salud federal, donde el paciente ingresó desde el pasado 22 de marzo con síndrome de insuficiencia respiratoria aguda, neumonía atípica por Covid-19 y obesidad grado uno, entre otros diagnósticos.

Por otra parte, la dependencia detalló que al corte de ayer, la entidad registró 42 casos positivos a Covid-19, todos asociados a importación.

Indica que 32 pacientes se encuentran en aislamiento domiciliario por presentar síntomas leves,

otros cinco están hospitalizados y cinco más han sido dados de alta, además de que a la fecha 187 pruebas han dado negativo.

Toda vez que a nivel nacional se ha entrado en la fase 2 de transmisión de este padecimiento, el secretario de Salud, Gabriel O'Shea Cuevas, reitera el llamado a la población a permanecer en sus hogares y privilegiar las medidas básicas de higiene, sobre todo el lavado constante de manos con agua y jabón.

SUSCRÍBETE GRATIS
Vía What'sApp al
55 7455 5061
y recibe Capital en tu celular

